



PLANTEA EL PVEM

“Sí a reducir dinero a los partidos y que reparto sea parejo”

El Partido Verde está a favor de una reforma electoral que se dé por consenso, adelantó Manuel Velasco, coordinador del grupo parlamentario en el Senado, en conferencia realizada en el marco de su reunión plenaria.

“Estaríamos a favor de la reducción del financiamiento, siempre y cuando se reparta equitativamente para todas las fuerzas políticas. Parejo”, dijo.

Agregó que están abiertos a discutir la representación proporcional. Sin embargo, aún no se trata de una “propuesta formal, fue un diálogo que tuvimos ahorita”, acotó.

“Nosotros queremos que se escuchen todas las voces. Nosotros vamos a privilegiar el diálogo, los puntos de coincidencia sobre las divergencias”, agregó el legislador chiapaneco.

Agregó la reforma electoral no debe ser “con prisas sino por consenso”, y que el debate se dé en todos los sectores.

Carlos Punte, coordinador de la bancada del Verde Ecológico en la Cámara de Diputados, quien acudió como invitado, coincidió en que el sistema electoral debe ser equitativo.

“No sólo hablamos de dinero sino de las prerrogativas de tiempos de equidad de radio y televisión; ¿por qué el partidario mayoritario, sea Morena o el PRI, tiene que tener una diferencia de 2 mil millones de pesos?”, cuestionó.

El Partido Verde sería de los principales partidos afectados de bajarse el financiamiento público a partidos y eliminar los legisladores plurinominales.

—Diana Benitez



Reunión. Carlos Punte, líder del Verde en San Lázaro, exige equidad.